



# ひがし野

教育目標  
 真理(まこと)を求めらる生徒  
 情操(こころ)を深める生徒  
 身体(からだ)を鍛える生徒

高め合い 磨き合い 感動し合い「愛」いっぱいの真岡東中  
 平成30年7月発行  
 真岡市立真岡東中学校 TEL.82-2535 真岡東中学校HPでもご覧いただけます

## 校長室から

### <7月・文月・July> 1学期の締めくくりの7月に!

1学期もあと3週間を残すのみとなりました。7月は1学期の締めくくりにふさわしい行事もたくさんあります。1学期の総まとめをすると同時に、夏休みの計画を立てる大切な月です。観測史上最も早くなった梅雨明け宣言…今年の7月は例年になく暑い熱い(?)夏になりそうです。



アート文化部の作品「July」

**郡市総体水泳大会** 7/3(火)…特設水泳部員11名が練習を重ねています。県総体出場を期待しています。会場は真岡中。

**県春季水泳大会** 7/6(金)・7(土)…県標準記録をクリアした選手が出場し活躍が期待されます。会場は小山市の県温水プール。

**郡市総体陸上競技大会** 7/10(火)…陸上部部員+特設陸上部員が出場します。春季大会での好成績から、今回も活躍が期待されます。会場は真岡市総合運動公園陸上競技場。

**芳賀・真岡支部吹奏楽祭** 7/15(日)…常にレベルの高い音楽を追求し、素晴らしい演奏を続けている吹奏楽部の出番です。会場は市民“いちご”ホール(真岡市民会館)。

**第1学期修業式** 7/20(金)…1学期の学校生活全般を振り返り、2学期の準備に生かしていくとともに、夏休みの意義をよく理解して、有意義な生活を送れるよう意識を高める大切な儀式です。節目・節目で気持ちを切り替えることで、人は変わることができます。

**郡市総体各種大会** 7/21(土)~23(月)…運動部にとっては、この総体での勝利を目指して練習に励んできたといっても過言ではない最も大切な大会です。運動部の総決算。春季大会では多くの部が県大会出場を果たしました。この暑い夏もまた期待しています。

**県総体各種大会** 7/25(水)~30(月)…郡市総体の結果を受けての県大会。この県大会の結果によって、関東、全国へと道は開けてきます。種目により開催日が異なるので注意してください。

**Goddard Middle School 訪問団来校** 7/26(木)~8/1(水)…本校の国際理解教育における最大の行事です。ホストファミリーの皆様には大変お世話になります。

**真岡夏祭り・中学生御輿** 7/28(土)…県総体と日程が重なっているため、御輿を担ぐ班が決まるのは直前になってしまいます。御輿作成も進んでいます。今年はG中生も一緒に担ぎます。

**県吹奏楽コンクール** 7/29(日)…県選考会→東関東→東日本へと繋がる大切なコンクールのスタートです。今年も聴衆を魅了する演奏を期待しています。会場は宇都宮市文化会館。

6月は各学年の行事があり、大きな成果を得ました。

**自然教室** …1・2年生は自然教育センターでの3泊4日の自然教室を行いました。**1年生**…実行委員会による学級対抗戦や創作活動、高齢者の皆さんとの交流ふれあい活動、フェスティバルを行いました。最終日は自転車で見学をしながら、故郷である真岡の良さを実感できたと思います。

**2年生**…テント生活をしながら創作活動や野外炊飯、真岡市内巡り、キャンプファイヤーを行いました。初めて高齢者施設訪問をし、今後のマイ・チャレンジ活動や進路学習へ向けて有意義な活動ができました。

**修学旅行** …**3年生**…京都・奈良への修学旅行でした。初日は奈良。他の観光客が少なく、余裕をもって見学ができました。2日目はタクシーでの京都市内班別研修。事前研究をよく行って、雨にもめげず自主的に行動できました。態度の良さにタクシーの運転手さんからお褒めの言葉をいただきました。3日目はクラス別研修。ルールが守れ、とても有意義な修学旅行となりました。



1年生の活動

2年生の活動



法隆寺



薬師寺の法話



東大寺



三十三間堂